

Tableaux irakiens aux enchères de Christie's

Amman - Moataz Othman

Les enchères de Christie's relatives aux oeuvres artistiques contemporaines et modernes arabes, iraniennes et turques s'est tenu les 25-26 octobre derniers à l'hôtel Jumeira tours aux Emirats Arabes Unies. Ce fut un événement culturel et touristique qui a connu une importante affluence.



Six peintres irakiens contemporains ont mis une collection choisie de leurs oeuvres à la disposition de la célèbre maison des enchères internationale Christie's, exposées





La fondation "Sada" a été fondée par l'artiste d'origine irakienne Régine Sahakyan en 2010, qui a indiqué " Si l'Irak, à travers son histoire, est le pays le plus influent sur le mouvement artistique et culturel de la région, ses artistes (de l'intérieur ou de l'extérieur) ne bénéficient d'aucun soutien. C'est le but de la fondation Sada, de les soutenir, d'organiser des programmes de formation artistique, d'échanges d'idées et

de recherches créatives irakiennes".

Ladite fondation a commencé en effet à réaliser ses objectifs et sa vision: elle a accueilli un programme au pavillon irakien durant la Biennale de Venise en juin dernier. Quatre artistes irakiens ont fait don de leurs œuvres exposées au pavillon irakien des enchères de Christie's, Janane El Ani, Azad Nankli, Ahmed Soudani et Walid Siti.

Les plus belles Oeuvres irakiennes

Les plus importants artistes irakiens participant sont: Ahmed Soudani (né en 1975) qui participe avec une aquarelle sur les horreurs de la guerre dont la valeur est estimée à 1500025000- \$; Wafaa Bilal (né en 1966) expose une photographie dont la valeur

estimée est de 60008000- \$; Janane El Ani (née en 1966) qui participe avec un tableau (Aerial I) dont la valeur est de 20000-25000\$; Walid Siti (né en 1954) qui participe avec une toile d'une valeur de 1500025000- \$; Azad Nanakli (né en 1951) qui participe avec un tableau d'une valeur estimée à 800010000- \$; et Rim El





Gadi (née en 1973) qui participe avec un tableau d'une valeur estimée à 60008000- \$.

A noter que la Maison Christie's des enchères est une institution leader au Moyen Orient et l'une des plus importantes au niveau mondial. Elle est la première maison d'enchères à avoir installé une antenne permanente au Moyen Orient. Elle est aussi la première à avoir organisé des

enchères dans cette region, qui ont rapporté plus de 200 millions de dollars US depuis 2006. Ses enchères ont connu une intense compétition entre des acheteurs de plus de trente pays. En outre, Christie's encourage et soutient régulièrement des opportunités de formation, en organisant des expositions artistiques, des séances de formation et des manifestations charitatives dans la région.